

FORMACIÓN

PRIMERA PROMOCIÓN DE ESPECIALISTAS EN INVESTIGACIÓN EN CUIDADOS DE LA SALUD

Zafra acoge la clausura del curso

El pasado día 9 de noviembre el director general de Gestión del Conocimiento y Calidad Sanitaria, José María Vergeles Blanca, clausuró en Zafra el curso de "Especialista Universitario en Investigación en Cuidados de la Salud", desarrollado durante el curso pasado, título expedido por la Universidad de Extremadura,

y con el que se ha titulado la primera promoción de enfermeros especialistas en investigación.

En dicho acto participaron el director del Departamento de Enfermería de la Uex, Juan Diego Pedrera Zamorano, quien ejerció la tutela del mismo, y el director del curso, Joaquín Garrido González.

Los 31 alumnos que obtuvieron el diploma son profesionales del SES, y con esta formación podrán iniciar su andadura en la investigación en Enfermería y contribuir a la mejora de los cuidados de la profesión.



JORNADAS



II JORNADAS DE COORDINACIÓN ENTRE NIVELES: USO RACIONAL DE RECURSOS ASISTENCIALES

El Área de Salud de Llerena-Zafra ha organizado por segundo año consecutivo las Jornadas de Coordinación entre niveles: Uso Racional de Recursos Asistenciales, que se han celebrado en Zafra el día 8 de noviembre. Tras la inauguración, la

menopausia y el tratamiento farmacológico centraron la atención de una charla-coloquio.

Por la tarde, una mesa redonda trató sobre la atención integral del paciente agitado, y el uso racional de antiespasmódicos. Después se desarrolló otra charla-coloquio sobre el tabaquismo y la eficacia, o no, del tratamiento farmacológico, y el papel del profesional en la deshabituación.

SANITARIOS Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN

I JORNADA DE ENCUENTRO DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y LOS COORDINADORES DE TRASPLANTES

En Cáceres, el 11 de diciembre

La Coordinación Regional de Trasplantes ha organizado esta primera jornada de encuentro con periodistas de medios de comunicación regionales para promover una información de calidad en cuanto a tema de donación y trasplantes de órganos se refiere.

Según Julia del Viejo, el objetivo de esta jornada es propiciar un espacio de intercambio entre medios y coordinadores donde se rompan barreras, se clarifiquen conceptos y establezca un código deontológico para el tratamiento informativo de noticias sobre este tema.

La jornada, que se celebrará en el Hotel Meliá de Cáceres el próximo día 11 de diciembre, comenzará con una conferencia del coordinador nacional de trasplantes, Rafael Matesanz, que versará sobre la importancia de los medios de comunicación en la donación de órganos y tejidos para el trasplante.

Por su parte, el coordinador de trasplantes del programa extremeño, José Antonio Juliá Narváez, se dirigirá a los periodistas para hablar sobre la activi-



dad y resultados en la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Más tarde, y a final de la mañana, el coordinador hospitalario de trasplantes en el complejo cacereño, el intensivista Basilio Sánchez González, explicará el proceso de la donación y trasplantes.

La adjunta a la Coordinadora de Trasplantes de Extremadura, Julia del Viejo Escolar, cerrará el programa de mañana de esta jornada con una conferencia sobre la donación y predisposición social.

Por la tarde, se celebrará la mesa redonda 'La información sanitaria en los medios de comunicación: donación y trasplantes', en la que intervendrán los periodistas José María Catalán Sesma, representando al medio radiofónico, Coral Larrosa al televisivo, e Isabel Bravo Cañadas, del escrito, así como María José Rebollo Ceballos, periodista del Gabinete de Prensa del SES.

MEDICINA Y SALUD EN LA CAMPIÑA SUR

Programa de radio de educación para la salud en el Área de Salud Llerena-Zafra

'Medicina y salud en la Campiña Sur' es el programa radiofónico sobre temas sociosanitarios que emite desde hace dos años los lunes pares, es decir con periodicidad quincenal, la emisora Radio Campiña Sur, con sede en Llerena, y cuya cobertura se extiende no sólo a esta comarca del sur de la Comunidad Autónoma de Extremadura, sino también a la de Sierra Norte de Sevilla. Su lugar en el dial es el 105.6 FM. El director y conductor de este programa es

Maximino Trigo Díaz, jefe de Servicio de Anestesiología y Reanimación del complejo hospitalario Llerena-Zafra, que en cada programa invita a protagonistas de reconocido prestigio para que, -en formato tertulia o entrevista-, informen a los oyentes sobre temas de interés sociosanitario.

La cita es a las siete de la tarde, y durante una hora, el facultativo Trigo Díaz lleva a través de las ondas el testimonio de profesionales de la salud, asociaciones de pacientes e instituciones relacionadas con el ámbito asistencial. Según Trigo Díaz, uno de los objetivos de este programa es, además de la difusión de contenidos sociosanitarios, la educación para la salud.

